

**Zusammenfassung der Stellungnahmen zur Umbenennung der südlichen Bleicherstraße**

Stellungnahme Anlage Nr.	Stellungnahme vom	Stellungnahme	Bemerkungen
Anlage 1	03.05.2008	Straßenumbenennung wird nicht zugestimmt. Wirtschaftlicher Schaden durch Adressänderungen.	
Anlage 2	04.05.2008	Einer Straßenumbenennung wird nicht zugestimmt. Eine Umbenennung zu Ehren eines Mannes, der seinen Betrieb gewinnbringend an die Großindustrie versilbert hat, die dann Arbeitsplätze abgebaut haben und das lästige Überbleibsel einfach nur dicht machen wollten. Der Bechtergarten, auf dem die Mitarbeiter der Fa. Nothelfer seit Jahr und Tag parken eignet sich doch viel besser für eine Umbenennung. Mit dieser Lösung würden keine zusätzlichen Kosten entstehen.	Gemeinsame Stellungnahme im Namen von 8 Angrenzer
Anlage 3	09.05.2008	Im Zusammenhang mit unserem schon ziemlich langen Firmennamen noch einen ausgesprochen sperrigen Straßennamen zu führen, ist mit einer Firma mit ausgesprochen hohem Postaufwand eine wirtschaftliche Belastung. Dazu kommt noch der sehr hohe Aufwand für die Änderung sämtlicher Briefköpfe, Unterlagen usw. Anregung: Postalische Adresse der Firma komplett ändern in Ulmer Straße (Zufahrt Ulmer Straße)	
Anlage 4	13.05.2008	Straßenumbenennung wird nicht zugestimmt	Unterschriftenaktion mit insgesamt 33 Unterschriften
Anlage 5	13.05.2008	Für unsere Firma bedeutet eine Umbenennung einen immensen finanziellen und zeitlichen Aufwand. Da wir hauptsächlich im Versand tätig sind, müssen wir alle Kunden über diese Umbenennung informieren. Wir haben derzeit deutschlandweit ca. 5000 Kunden und im Ausland ca. 800 Kunden. Für die EDV-Umstellung fallen ebenfalls erhebliche Kosten an.	

- Anlage 6 17.05.2008 Einspruch gegen die geplante Umbenennung  
Es würde für mich eine absolute Zumutung bedeuten, wenn mein Haus nun auf einmal in einer Straße stehen würde, deren Namen mich an vielerlei vergessenen geglaubter Unannehmlichkeiten erinnert.  
Es stellt sich mir die Frage, warum kann die Fa. EBZ nicht einfach ihre Halle umbenennen, oder warum wird nicht die Metzgerstraße umbenannt? Warum benennt die Stadt nicht Ihren Parkplatz unter der im Volksmund "Nothelferbrücke" in Nothelferplatz?
- Anlage 7 16.05.2008 Ich bin gegen eine Umbenennung der Bleicherstraße. Erst recht gegen eine Umbenennung in Walther-Nothelfer-Straße Dies hat neben den wirtschaftlichen Gründen auch emotionale Gründe. Es liegt mir sehr viel an der Bleicherstraße, deren historische Bedeutung aus dem Mittelalter heraus begründet ist und aus dem Flachs-und Leinengewerbe hervorgeht. Die Zeit der Handelsgesellschaft hat Ravensburg erst zu dem gemacht, worauf sie heute so voller Stolz hinweist. Warum soll also ein so mit Erfolg behafteter Name durch einen Namen ersetzt werde, der mit dem Abbau von Arbeitsplätzen und Niedergang behaftet ist.
- Anlage 8 18.05.2008 Einspruch gegen die Umbenennung der südlichen Bleicherstraße.  
Zusätzlicher Aufwand für die Mitbürger, die in dieser Straße wohnen.